

DES SOUFFRANCES ET MORTS INCALCULABLES

La pêche à la palangre : torturés pendant des heures

La palangre est une corde longue de plusieurs centaines de mètres à plusieurs kilomètres, portant des centaines ou des milliers d'hameçons munis d'appâts. Sur le fond, entre deux eaux ou en surface, elle sert à capturer les poissons les plus gros (les espadons, les thons et les requins) mais aussi de plus petits. Beaucoup avalent profondément l'hameçon qui leur déchire l'estomac lorsqu'ils se débattent. Comme certaines lignes sont remontées au bout de plusieurs jours, les poissons peuvent rester empalés très longtemps.



Les prises « déchet »

Au moins 25% des prises mondiales sont rejetées à l'eau – mortes, blessées ou bien extrêmement affaiblies – parce que trop petites ou non recherchées. Le carnage semble empirer depuis que, par mesure de protection, des « tailles minimales des captures » et des « quotas de captures autorisées » ont été édictés. Les poissons immatures sont tout de même pris, mais ensuite rejetés, généralement morts.

De même, dès lors que les quotas sont atteints, tous les poissons de l'espèce concernée sont rejetés. Comme les quotas d'autres espèces ne sont pas simultanément remplis, la razzia continue, et les poissons des espèces « over quota » sont jetés par-dessus bord.



5 QUI SONT
LES POISSONS ?

Une campagne mondiale

www.end-of-fishing.org



PEA